

# Aída Cuevas ovaciona al ballet folklórico del Tec Estado de México



**Mariana Perales | campus Estado de México**

Una **fiesta multicolor** se vivió este fin de semana en el teatro del **campus Estado de México** durante la puesta en escena **Kuxtal**, un recorrido musical por diferentes estados de la república mexicana como Oaxaca, Hidalgo, Baja California Norte, Chihuahua, Guerrero, Veracruz, Sonora y Jalisco.

**Más de 40 bailarines** en escena, con **más de 20 diferentes trajes típicos** llenos de color y un ensamble vocal con música **completamente en vivo**, fueron los encargados de hacer bailar al público durante una hora 30 minutos.

Baile El Cascabel, Veracruz width="1920" loading="lazy">

“Cumplir 20 años, para algunos puede ser una vida, la mitad o un cachito, pero que llevemos ese tiempo encontrando alumnos únicos, irrepetibles, valiosos y especiales dentro de la población del campus, ha sido un grande y maravilloso reto”, señaló Leonardo Ruvalcaba

Bajo la dirección artística de **Miguel Moreno**, dirección de Ballet Folklórico de **Leonardo Rubalcava**, dirección vocal de **Edna Gutiérrez** y dirección musical de **Ricardo Jiménez**, se presentó el espectáculo ante la **máxima exponente de la música mexicana, Aída Cuevas**, quien posteriormente, **develó la placa conmemorativa del vigésimo aniversario** del ballet folklórico del **campus Estado de México**.

Develación XX aniversario Folklore CEM width="1920" loading="lazy">

“Me he quedado **muy emocionada**, me siento muy honrada en poder ser invitada y testigo de un gran espectáculo, son 20 años los que están celebrando, gracias por hacer que nos sintamos más orgullosos de ser mexicanos”, señaló la cantante.

“Son unos grandes artistas acompañados de grandes músicos y maravillosos cantantes, como quisiera llevarlos con su espectáculo por el mundo”,

“**El Tecnológico de Monterrey** es una **gran universidad a nivel mundial** que se preocupa porque las nuevas generaciones **sigan conservando las tradiciones mexicanas**”,

“Gracias a todos los maestros que siguen diciéndole a los alumnos que somos mexicanos, esto es México, ¡qué viva México!, si señor”,

Aida Cuevas, Kuxtal width="1920" loading="lazy">

El espectáculo también contó con la presencia de artistas invitados como el grupo Venado y las Pascolas y el grupo Yolotecuani.

LEE MÁS:

¡Vive esta fiesta de folklore en sus últimas funciones **sábado 2 y domingo 3 de marzo, 13:00 y 17:00h**

Compra tus boletos en la taquilla del campus de lunes a viernes de 10:00 a 18:00h o sábados y domingos en la taquilla del teatro de 11:00 a 19:00h